



MICHAËL
ZINGRAF

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

6 Pièces

203 m²

Réf. MZIM02962

1 595 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique bastide moderne dans le quartier résidentiel et calme de Saint Jacques avec de très beaux murs en pierre. La villa dispose de 5 chambres spacieuses et lumineuses, ainsi que de matériaux de qualité supérieure pour un confort maximal. L'entrée au niveau principal distribue un espace à vivre très agréable et ouvert composé d'un salon et d'une très belle cuisine haut de gamme ouverte et de son arrière cuisine. La suite parentale avec dressing et salle d'eaux en suite complète le niveau principal. A l'étage se trouvent un coin bibliothèque et 4 chambres, dont deux avec leur salle d'eau en ...

Magnificent modern bastide in the quiet residential area of Saint Jacques with beautiful stone walls. The villa has 5 spacious, light-filled bedrooms and uses top-quality materials for maximum comfort. The entrance hall on the main level leads to a very pleasant, open-plan living area comprising a lounge and a very attractive, top-of-the-range, open-plan kitchen and utility room. The master suite with dressing room and en suite shower room completes the main level. Upstairs there is a library area and 4 bedrooms, two of which have en suite shower rooms, while the other two share a shower ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

